



Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

## **Aus den Verhandlungen des Regierungsrates**

### ***Anpassung der Verordnung über den Vollzug des Krankenversicherungsgesetzes***

Der Regierungsrat hat auf den 1. Oktober 2006 eine Präzisierung der Verordnung über den Vollzug des Krankenversicherungsgesetzes vorgenommen. Hintergrund der Anpassung ist eine Gesetzesänderung auf Bundesebene im Zusammenhang mit der Nichtbezahlung von fälligen Prämien. Neu kann in einem solchen Fall die Versicherung die Übernahme der Kosten bereits aufschieben, wenn im Betreibungsverfahren ein sog. Fortsetzungsbegehren gestellt wurde und nicht mehr erst nach Vorliegen eines Verlustscheines.

Mit der Verordnungsänderung auf kantonaler Ebene wird klargestellt, dass die Versicherungen den Gemeinden die Personen mit Leistungsaufschub zu melden haben. Die Gemeinden können in der Folge die Nachzahlung offener Forderungen vorläufig übernehmen, um ein Ruhen der Leistungspflicht zu verhindern. Der Kanton vergütet den Gemeinden weiterhin die effektiv angefallenen Kosten bis zur Höhe der Richtprämien, sobald ein Verlustschein vorliegt. Neu wird deshalb in der Verordnung eine vierteljährliche Meldepflicht der Gemeinden gegenüber der AHV-Ausgleichskasse verankert.

### ***Amtliche Vermessung in Buchberg und Rüdlingen***

Der Regierungsrat hat im Rahmen der Amtlichen Vermessung die provisorische Numerisierung von Teilgebieten der Gemeinden Buchberg und Rüdlingen genehmigt. Damit wurde ein weiterer Schritt Richtung Digitalisierung des Vermessungswerkes realisiert. Die Amtliche Vermessung dient zusammen mit dem Grundbuch der Sicherheit des Grundeigentums. Sie liefert im Weiteren die unentbehrlichen Basisinformationen für wirtschaftliche und politische Entscheide mit einem geographischen Bezug. Die Erneuerung der Amtlichen Vermessung bezweckt die Überführung der herkömmlichen graphischen Form (Pläne, Verzeichnisse, technische Dokumente) in eine datenbankgestützte, elektronische Form.

### ***Amts jubiläen***

Der Regierungsrat hat Margrit Müller, Altenpflegerin bei den Psychiatrischen Diensten, und Pia Habegger, Pflegesekretärin am Kantonsspital Schaffhausen, die am 20. Oktober bzw. 6. November 2006 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 3. Oktober 2006  
bis und mit Nr. 38/2006  
35/2006

*Staatskanzlei Schaffhausen*